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平成 28年度島根県原子力講演会 参加者ご意見・ご感想 

          

ご質問 

Q8.原子力について、お知りになりたいことがあればお聞かせください。   

 

ご回答 

【松江会場】          

・省エネ、小電力機器、器具へスライドする行為に対して、国、自治体は助成金を計画すべきと思料

します。         

・岩盤の上に建てられた原子炉は震度が三分の一になると聞きましたが、どうでしょうか。 

・初めて参加しました。たくさんの方が参加するような行事にできると良いと思いました。 

事務局の方、講演中前に座ってガム噛んでいるのは良くないと思う。講師の方に対しても。 

・必要な物であることは、わかりました。まさかのとき、事故や災害のあった場合の対策を行政と住

民が訓練により避難を無事終えることを希望します。多くの方に、こういうお話を聞く機会を望み

ますが、こわいこわいで話を聞こうともしない方が多いです。何回も聞くことで気づくことが多い

です。少しでもわかりやすいお話を希望します。 

・防災対策、災害時の避難について具体的なことが知りたい。    

・正しい行動ができるために、知らないことは何でも知りたい。   

・松江市における、原子力災害対策の現状など、知りたい。     

・原子力発電所の図面管理について。原子力発電所に係る予算がぼう張しています。工事費の健全性

についても検討すべきである。         

【出雲会場】          

・食の安全の海の魚や養殖の貝などが安全か知りたい。中部地震でプレートはどうなったのか知りた

い。島根県は影響あるのか？      

・原子力と他の電力との比較    

・発電所について、廃炉を望む。リスク大の廃炉を災害が起きる前に解体するにも安全に作業が進む

のか 

・原発なぜやめられないのか、40年で廃炉だったのでは。     

・日頃の準備、具体的な避難方法。現在の避難ルートは、現実的ではない。風の方向が西だけ。要支

援者対応         

・避難方法         

・放射能の人体への影響については、良く理解されているとは言い難いので、本日の講演はその点よ

かったと思います。説明もかなり平易になされたと思う。      

【浜田会場】          

・発電所の仕組み、内部の状況、作業内容等をもう少し知りたかったです。   

・100mSvで 0.5％。もっと浴びたらどうなりますか     

・福島のその後をじっくり聞いてみたい。原子力医療     
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ご質問 

Q9.本日の講演会の感想などをご自由にお聞かせください。 

 

ご回答 

【松江会場】          

・とても分かりやすく、原子力防災の話が聞けた      

・大変興味深く聞くことができました。有意義な時間をありがとうございました。   

・原子力の基本について知る事が出来たが、もう少し福島の事例から退避方法などや実際の現場で起

こった事が知りたかった。  

・資料が小さくて見づらかった    

・丁寧でわかりやすかった。   

・学問的な知識のみにとどまらず、それを予防と、発災時の対策に繋げる内容であり、よくある文科

省による講演と違い実りのある講演だと感じました。 

・早く安全第一で運転してもらいたいです。      

・非常に内容のある講演でした。もう少し時間をかけて詳しく聞きたかった。   

・原子力に関する、正しい知識の普及活動はもっと全日で実施してほしい   

・病気について、いろいろな講演をお聞きしましたが、今日のお話で日頃の生活習慣がいかに大切か

わかりました。主人と私も高齢で、病気の治療・リハビリ中で毎日の食についても気をつけねばと

思いました。と思いながらも食品や薬にも危険な面もあり、不安なこともあります。検査が続けば

一層病気が進むのかなと。不安な点もあります、何事もバランスというお話に思わず、笑ってしま

いました。食もバランスよく！ 

・わかりやすい講演で大変勉強になりました。      

・とても勉強になりました。ありがとうございました。     

・タイトルと講演会の内容が違い残念でした。     

・難しい内容をこれ程分かりやすく説明してもらえて感動した。今までで最も上手な説明を受けた。 

話し方ではなく、説明者の頭の整理がいかによく出来ているか、すなわち十分な準備ができている

かということだとよく分かった。受講できて幸だったと思う。  

・とてもわかりやすかったです。ありがとうございました。今後のマニュアル作りに活かしていきた

いです。         

・正しい知識を基に正しく怖がることが必要と感じました。     

・このような機会は、地区（小さな）単位で開催する必要あり    

・大変分かりやすかったと思います。放射線に関する知識が深まりました。   

・有意義でした         

・たんたんとした話し方でしたが、興味深い内容が多いとともに内容の構成がとても良く、集中して

視聴できました。（説得力ある内容でした）      

・勉強になりました。         

・番茶でも振るまって欲しい。鹿島町産なら尚良い。 
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【出雲会場】          

・知りたいことはたくさんありますが、原子力の入口に少し触れたように思います。ありがとうござ

います。         

・これまで、この種の講演会すべてに参加していますが、聞くたびにハットしたり、そうだったとい

う思い。普段の生活の中では、雑事にまぎれ、ついついおざなり、忘れてしまう。繰り返し聴いて

思いをあらたにしたいと思います。      

・良かった。PPTのコピーが見づらいのが困った。      

・短い時間だったが、濃い内容でよかった。      

・福島の事故の影響と必要な対策         

・原子力が、こわいものとは思わなくなり良く理解をしていれば、対応できるものと知りました。 

・駐車場をもう少し増やしてほしい      

・講演の内容が、テーマとずれていたのでは・・・？      

・原子力の基本的なこと、気をつけることがわかりやすくお話しいただけてよかった。 

・各区での講演会もですが、出前講演をしてはどうでしょうか？自主的に出向くのは少ないと思いま

す。         

・駐車場がない、満車だった         

・テーマの「防災」と異なり「原子力は安全」のテーマと取れた。駐車場の内容（費用）の詳細が必

要では         

・※駐車場の案内が不明、満車のため色々探して利用した場所は指定外の場所であり、何の対応策も

なかった、案内をしてほしかった。       

・人体への放射線の影響はよく分かった。原子力災害時どうすればよいかの中身がもう少しあった方

がよいかと思った（室内退避、ヨウ素剤など）県からの補足説明があったので理解できた。 

・福島原発事故に際しては「想定外」ということが報道でさかんに流された。元々どう想定されてい

て、どう想定外のことが生じたか具体的に知りたい。FTA（Fault Tree Analysis）等で図解して

説明して欲しい。  

【浜田会場】          

・消防団員、防災士として本日は参加させて頂きました。放射線の被ばくの影響について、詳しく教

えて頂き本当に勉強になりました。自分で学んだ事をまた地域に戻って何かの機会にみんなにも教

えてあげたいと思いました。とても良い講演会でした。ありがとうございました。  

・どうしても人ごとと思ってしまいます。内容がとてもよかったので、他の人にも聞いてもらえたら

いいなと思いました。         

・なかなか原発の存在を日常で意識しないので、放射性物質や放射線に関する知識を学ぶ貴重な機会

となりました。         

・放射線の影響について知ることができてよかった。     

・大変勉強になりました。         

・浜田会場の開催、今後もお願いします。      

・がん発生についての時間が長すぎる。本題の原子力防災の話が短い？    


